

Un éxito previsible

El avance de la celebración del torneo ha permitido que los favoritos lleguen más rodados a Barcelona



PATRICIO SIMÓN

HELICIDAD. Sixte Cambra, director del torneo, considera la edición recién finalizada como una de las más brillantes de los últimos veinte años

BARCELONA
MARGARITA PUIG

O P E N
S E A T
2 0 0 0

La del año del centenario ha sido, en opinión de Sixte Cambra, la final más exquisita de las dos últimas décadas. El director del Trofeo Conde de Godó de tenis, que ya planifica la edición del próximo año, no podía hacer una mejor valoración del acontecimiento. El cambio de fechas para situar el torneo como el tercero en la temporada de tierra batida, por detrás de Estoril y Montecarlo, ha permitido ver a los cabezas de serie más entrenados y ha evitado que los favoritos cayeran fulminados en las primeras rondas por falta de rodaje.

El enorme éxito de público y la presencia de los reyes don Juan Carlos y doña Sofía en la final son dos aspectos más que ayudarán a recordar con orgullo esta final en la que Marat Safin, un ruso afinado desde hace largo tiempo en Va-

lencia, se impuso a uno de los jóvenes valores más aplaudidos en los últimos tiempos como es Juan Carlos Ferrero.

Según Sixte Cambra, por las instalaciones del RCT Barcelona han pasado unas 45.000 personas y se ha conseguido un lleno absoluto en las jornadas del miércoles, sábado y domingo. El jueves, y por culpa de las previsiones meteorológicas que anunciaron con tiempo las lluvias que obligaron a aplazar el duelo de cuartos de final entre Magnus Norman y Younes El Aynaoui, fue el día más flojo. Y aun así la ocupación no bajó del noventa por ciento.

Sin embargo, lo mejor de la edición recién finalizada ha sido, explica el director del torneo, el cuadro que se mantuvo en los últimos días. "Desde el miércoles, los partidos han sido realmente excelentes y el público no ha sido ajeno a ello, como tampoco ha faltado a su cita con una de las finales más bonitas que se ha visto en muchos años." Según Sixte Cambra, el lleno que se vio ayer en la

LLENO
Más de cuarenta y cinco mil personas han visitado estos días el club de Pedralbes

GRAN FINAL
La final disputada ayer ha sido, según Sixte Cambra, una de las más exquisitas en los últimos veinte años

central ha sido algo inédito. "Casi siempre se venden todas las localidades disponibles para el partido del domingo, pero nunca había advertido el movimiento y la animación de ayer."

Tal ha sido el éxito de esta edición, que el director del torneo se plantea como únicos cambios posibles una nueva ampliación del restaurante del "village". "De resultar factible, podría llegar a estudiarse esa posibilidad porque, como consecuencia de la magnitud del torneo y de su enorme impacto social, el restaurante ha vuelto a quedar pequeño en su intento de acoger todas las visitas", comentaba. Y es que, a pesar de la ampliación del improvisado restaurante que Oliver & Hardy instala cada año (a la utilizada normalmente se añadió la pista doce para poder repartir mejor la cocina y comedor), no se han podido evitar las aglomeraciones y las colas de los últimos días. El día más concurrido fue el miércoles, en el que se sirvieron ni más ni menos que 650 cubiertos. ●

EL SAQUE

El futuro de los dobles

EN UNA INFORMACIÓN publicada en estas páginas se hablaba de los apuros que están pasando los torneos en las pruebas de dobles debido, sobre todo, al escaso interés del público por esta prueba. ¿Por qué es escaso interés?, me pregunto. La principal razón es que los espectadores quieren ver jugar a las grandes figuras y ésto, salvo raras excepciones como es el caso del ruso Kafelnikov, no juegan dobles. Y es aquí cuando nos viene otro ¿por qué?

La respuesta es sencilla. Las figuras del circuito no están capacitadas ni mental ni físicamente para afrontar un calendario repleto de torneos a cual más importante y dedicar la atención a las dos pruebas. La historia era distinta años atrás. Cuando que entonces las figuras atendían todas las pruebas. Pero antes no había tantos torneos, tam-

poco la dotación económica de los torneos era la que existe hoy, ni el nivel competitivo era tan fuerte como ahora, que desde la primera ronda de cualquier torneo casi todos los cabezas de serie pueden pasar apuros e incluso perder. Imagínese a un jugador con opciones de ganar Roland Garros jugando partidos a cinco sets y después de los individuales, tener que jugar los dobles.

Los responsables de la ATP, que se preocupan tanto de cambiar logos, rankings y otras cosas, deberían prestar más atención a un tema tan vital como éste. Sin ir más lejos, el tenis español es uno de los más perjudicados por la falta de atención y reclamo que tiene esta competición. Aquí está el principal problema en el equipo de Copa Davis. Tenemos muy buenos jugadores en individuales, pero muy pocos que se dedican a los dobles. Pode-

mos elegir entre varios para jugar los puntos individuales, pero nos encontramos limitados para formar una pareja de dobles. Desde aquí quiero animar una vez más a los jugadores españoles para que practiquen esta especialidad porque es una prueba muy divertida y porque "el tenis español necesita doblistas". No hay que dejar morir una especialidad que cuando se juega bien es de las más atractivas que puede ofrecer el deporte.

Dicho esto, quiero felicitar a Juan Carlos Ferrero por el gran Trofeo Godó que ha hecho, y a Marat Safin por su triunfo.

JUAN AVENDAÑO
Técnico del equipo español de Copa Davis



DEJADAS

Los suecos ganan el título de dobles

La pareja sueca Kulti-Tillstrom se llevó el título de dobles y un premio de 59.300 dólares, unos 10 millones de pesetas. Fue un encuentro durísimo y alternativo, ante Haarhuis-Stolle, que se resolvió por 6-2, 6-7 (2), 7-6 (5), en 2 h 8'. Fue un resultado sorprendente. El pedigrí del holandés Paul Haarhuis, en materia de dobles, resulta incuestionable. A sus 34 años, Haarhuis lleva cinco temporadas concentrándose en esta disciplina. Junto a su compatriota Jacco Eltingh, compuso a mediados de los noventa una de las tres mejores parejas del mundo. Así ganó la edición del Trofeo Conde de Godó de 1998. El año pasado, Haarhuis repitió título en Barcelona junto al ruso Kafelnikov.

Ferrero, entre los ocho mejores

Juan Carlos Ferrero ha dado un salto considerable en la lista de la Champions Race 2000. Su puesto de finalista le concedió 42 puntos y le ha colocado octavo del mundo, con 143, a sólo 13 del séptimo, que es Alex Corretja. También Safin experimenta un ascenso. Gracias a los 60 puntos de Barcelona, ha pasado del 73 al 27.

Safin y el trofeo desmontado

"La copa tenía dos piezas, los tornillos estaban flojos y se deshizo entre mis manos, pero no importa, la copa sigue siendo mía."



CESAR RANGEL / AP

El susto del trofeo

Cuando Marat Safin levantó el trofeo de campeón del torneo, la copa se desmontó. El susto fue generalizado. Por motivos de seguridad ante la visita de los Reyes, el trofeo, que pesa 18 kilos, fue desmontado para efectuar una revisión antes de la final y luego no fue montado correctamente.

Diez españoles en Mallorca

El torneo de Palma de Mallorca, que arranca hoy, cuenta con diez españoles en el cuadro. Entre los cabezas de serie, aparecen Fernando Vicente (3), Carlos Moyá (5) y Pato Clavet (7). También juegan Galo Blanco, Jacobo Díaz, Sergi Bruguera, Beto Martín, Alberto Berasategui, Juan Balcells y Albert Portas. En el cuadro destacan Kafelnikov (1), Ríos (2) y Safin (4).